
ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA, 
REALIZADA AOS SEIS DIAS DE MAIO DE 2008, 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE 
 
Aos seis dias do mês de maio do ano dois mil e oito, às dezessete horas e 

vinte e cinco minutos, a Edilidade Barbarense reuniu-se ordinariamente 
em seu prédio próprio, sito na Rodovia SP 306, nº 1001, sob a Presidência 

do vereador Raimundo da Silva Sampaio e 1º Secretário ad-hoc, Edison 
Carlos Bortolucci Júnior e a 2ª Secretária vereadora Mercedes Roveri 
Grande. O senhor Presidente solicitou ao 1° Secretário que procedesse à 

leitura dos nomes dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José 
da Silva, Benedito Aparecido Ferreira, Braz dos Santos Adegas Júnior, 

Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, e Octávio Rocha. Ausência dos 
vereadores Darci Simões Bueno, Gilmar Vieira da Silva e Laerte Antonio 
da Silva. Havendo quorum, o senhor Presidente proclamou: “Sob a 

proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”. Passou-se à execução 
do Hino Nacional, na seqüência o senhor Presidente passou à 1ª Parte – 
EXPEDIENTE – A ata da 16ª Reunião Ordinária foi devidamente assinada 

pelos senhores vereadores. Nesse momento, o senhor Presidente solicitou 
ao 1º Secretário ad-hoc, vereador Edison Carlos Bortolucci Júnior, que 

procedesse à leitura do Ementário. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO 
PODER EXECUTIVO: Respostas de Requerimentos: Nº 708/2008 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca da limpeza de terreno 

localizado na Rua José João Sans, ao lado do nº 376, no bairro Jardim 
Augusto Cavalheiro”. Nº 709/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – 
“Providências quanto à necessidade de fiscalização sobre criadouros do 

mosquito da dengue nos depósitos de ferro-velho lacrados na Rua da 
Agricultura, no Jardim Pérola”; Nº 710/2008 – Vra. Mercedes Roveri 

Grande – “Informações acerca da construção da via de ligação entre o 
Conjunto Habitacional dos Trabalhadores e o bairro Souza Queiroz”; Nº 
711/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – “Informações acerca da 

propriedade de uma área de terreno desocupada entre as Ruas Espanha, 
Romênia e Luxemburgo, no Jardim Europa”; Nº 712/2008 – Vra. 

Mercedes Roveri Grande – “Informações acerca do nivelamento das 
tampas dos poços de visita das galerias de águas pluviais e rede de esgoto 
no Município”; Nº 713/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – 

“Providências quanto à necessidade de maior patrulhamento policial em 
ruas do bairro São Fernando onde pessoas estão fazendo ponto de 
prostituição”; Nº 714/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – 

“Providências quanto à necessidade de poda de árvores na Rua Plácido 
Ribeiro, no Parque Zabani”; Nº 715/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande 

– “Providências quanto à necessidade de limpar o mato alto embaixo da 
linha de transmissão da CESP entre as Ruas 23 de Outubro e Augusto 
Fragoso, no bairro 31 de Março”; Nº 716/2008 – Vra. Mercedes Roveri 

Grande – “Providências quanto à necessidade de limpar o mato alto em 
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uma área em frente das residências na Rua da Servidão, esquina com a 

Rua Itália na Chácara São Sebastião”; Nº 717/2008 – Vra. Mercedes 
Roveri Grande – “Providências quanto à necessidade de limpar o mato alto 

nas proximidades da ponte de madeira que liga os bairros Batagin ao São 
Joaquim II”. Nº 718/2008 - Ver. Ademir José da Silva - “Informações 
sobre o adiamento de consultas e demora no atendimento, nas Unidades 

Básicas de Saúde do Município”; Nº 719/2008 - Ver. Ademir José da Silva 
-“Providências quanto à construção de calçada na Avenida Graciliano 

Ramos, ao lado da linha férrea no bairro Santa Inês”; Nº 720/2008 - Ver. 
Ademir José da Silva - “Providências quanto à colocação de obstáculos 
para impedir o trânsito de motos na passarela entre os bairros Santa Inês 

e Vila Mariana”. Nº 721/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – 
“Providências quanto a falta de segurança no bairro Jardim Planalto do 
Sol II”; Nº 722/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca 

de recapeamento na Rua Maria F. de Oliveira, no bairro Jardim dos 
Cedros”; Nº 723/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca 

de recapeamento na Rua Florindo Zucullo, no bairro Residencial Parque 
do Lago”; Nº 724/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências 
acerca de circulação de ônibus no bairro Santa Alice”; Nº 725/2008 - Ver. 

Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de recapeamento na Rua 
Milton Salomão, no bairro Residencial Parque do Lago”; Nº 726/2008 - 

Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de recapeamento na 
Rua Wezel Benjamin, no bairro Jardim Santa Rita de Cássia”;  Nº 
727/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de 

recapeamento na Rua da Beleza, no bairro Jardim Vista Alegre”; Nº 
728/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba”  - “Providências acerca de 
recapeamento na Travessa do Talento, no bairro Jardim Vista Alegre”; Nº 

729/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba”– “Providências acerca de 
construção de canaleta para escoamento de águas pluviais, na Rua 

Cláudio Manoel da Costa, no bairro Residencial Rochelle II”; Nº 730/2008 
- Ver. Raimundo “Itaberaba” - “Providências acerca de recapeamento na 
Rua Narciso Brazzarotto, no bairro Residencial Parque do Lago”. Nº 

731/2008 - Ver. Juca Bortolucci – “Providências com relação à 
possibilidade de interligar a Estrada de Cillo com ruas do Distrito 
Industrial II”; Nº 732/2008 - Ver. Juca Bortolucci – “Providências com 

relação à realização de operação tapa-buraco no Distrito Industrial II”; Nº 
733/2008 - Ver. Juca Bortolucci – “Providências com relação à 

possibilidade de eliminar ponto escuro no bairro Laudisse I”. Nº 
734/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de 
construção de canaleta para escoamento de águas pluviais na Rua Julio 

Bertoni, esquina com a Rua Luiza Baruque Kirches, no bairro Jardim Boa 
Vista”; Nº 735/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca 

de recapeamento na Rua José Calixto, no bairro Santa Rita de Cássia”; Nº 
736/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de 
recapeamento na Rua João Rossi do bairro Residencial Parque do Lago”; 
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Nº 737/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca de 

recapeamento na Rua Vitório Padovezi do bairro Residencial Parque do 
Lago”; Nº 738/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências acerca 

de recapeamento na Rua Vitório Buzinari do bairro Residencial Parque do 
Lago”; Nº 739/2008 - Ver. Enoc Martins Coutinho - “Informações a 
respeito da limpeza de mato, lixo e entulhos, nas margens da ponte que 

interliga o Bairro São Joaquim com a Estrada da Cachoeira, assim como a 
reforma da mesma”; Nº 740/2008 - Ver. Enoc Martins Coutinho – 

“Informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 2.435, de 09 
de agosto de 1999”; Nº 741/2008 - Ver. Enoc Martins Coutinho –
“Informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 1.909, de 20 

de dezembro de 1990”; Nº 742/2008 - Ver. Enoc Martins Coutinho -
“Informações a respeito da limpeza de mato, lixo e entulhos ao lado da 
escola Baol”. Nº 743/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências 

acerca de construção de canaleta para escoamento de águas pluviais na 
Rua José Maria de Araújo, esquina com a Rua Luiza Baruque Kirches, no 

bairro Jardim Boa Vista”; Nº 744/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – 
“Providências acerca de recapeamento na Rua João Bortolozzo do bairro 
Residencial Parque do Lago”; Nº 745/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – 

“Providências acerca de recapeamento na Avenida Ruth Garrido Roque do 
bairro Residencial Parque do Lago”; Nº 746/2008 - Ver. Raimundo 

“Itaberaba” – “Providências acerca de recapeamento na Rua César 
Modenese do bairro Residencial Parque do Lago”; Nº 747/2008 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” -“Providências acerca de recapeamento na Rua 

João Martins do bairro Residencial Parque do Lago”; Nº 748/2008 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira - “Providências quanto à construção de passagem 
adequada a pedestres e ciclistas, entre a Avenida Santa Bárbara e a Rua 

Humberto Matarazzo, próxima à Rua Vereador Sérgio Leopoldino Alves, no 
bairro Cidade Industrial”; Nº 749/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva – 

“Providências com relação ao recapeamento na Rua Francisco Alves, no 
bairro Parque Zabani”; Nº 750/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - 
“Providências quanto à realização da operação tapa-buracos na Rua do 

Irídio, no Mollon IV”; Nº 751/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva -
“Providências acerca da colocação de semáforo para passagem de 
pedestres na Avenida da Amizade, defronte ao nº 1.085”; Nº 752/2008 - 

Ver. Laerte Antonio da Silva -“Providências quanto a roçagem de área 
pública localizada no bairro Jd. das Laranjeiras”; Nº 753/2008- Ver. 

Laerte Antonio da Silva - “Providências quanto à realização de 
asfaltamento na Rua São Vito, na Vila Dainese”. Nº 754/2008- Ver. 
Raimundo “Itaberaba” - “Informações acerca de construção de Parque 

Infantil nas Chácaras Beira Rio”; Nº 755/2008 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba” – “Providências acerca de fazer o nivelamento e colocação de 

cascalho, nas ruas das Chácaras Beira Rio”; Nº 756/2008 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” - “Providências acerca de plantio de árvores nas 
Chácaras Beira Rio”; Nº 757/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – 
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“Providências quanto à construção de calçada em área pública, localizada 

na Rua Jorge Juventino de Aguiar, no Conjunto Habitacional Roberto 
Romano”; Nº 758/2008 - Ver. Raimundo “Itaberaba” -“Providências 

quanto à construção de calçada em área publica, localizada na Rua Dr. 
Edson Daniel dos Santos Mano, no Conjunto Habitacional Roberto 
Romano”. Nº 759/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências 

quanto à necessidade de recapeamento da camada asfáltica da Rua 
Vitória no bairro Cidade Nova”; Nº 760/2008 – Vra. Mercedes Roveri 

Grande – “Providências quanto à necessidade de recapeamento da camada 
asfáltica da Rua Áustria no Jardim Europa”; Nº 761/2008 – Vra. 
Mercedes Roveri Grande – “Providências quanto à necessidade de 

colocação de uma lombada em frente da Incubadora de Empresas do 
Distrito Industrial II”; Nº 762/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – 
“Providências quanto à necessidade de limpar o mato no canteiro central 

da Avenida da Amizade entre o Parque Planalto e o bairro São Jerônimo”; 
Nº 763/2008 – Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências quanto à 

necessidade de limpar o mato na calçada da Rua do Diamante nas 
proximidades do numeral 296, no São Fernando”. Ofícios: Recebido da 
Secretaria Municipal de Fazenda notificando o recebimento de recursos 

oriundos da União, no período de 11/04/2008 a 18/04/2008; Recebido 
do sr. Prefeito Municipal em resposta à Moção nº 33/2008, de autoria do 

Ver. Ditinho Ferreira; Recebido do sr. Prefeito Municipal encaminhando a 
sanção e promulgação das seguintes Leis: Lei Ordinária nº 3.046, de 30 de 
abril de 2008, que “Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de 

Habitação - CMH e a instituição do Fundo Municipal de Habitação de 
Interesse Social – FMHIS, conforme especifica”; Lei Complementar nº 
40, de 30 de abril de 2008, que “Dispõe sobre a desafetação, da 

categoria de uso comum do povo para categoria dominial, de imóvel de 
propriedade do Município e autoriza a doação sem encargos ao Governo 

do Estado de São Paulo, conforme especifica”; Lei Complementar nº 
41, de 30 de abril de 2008, que “Dispõe sobre a desafetação, da 
categoria de uso comum do povo para a categoria dominial, de imóvel de 

propriedade do Município e autoriza a doação sem encargos ao Governo 
do Estado de São Paulo, conforme especifica”. DOCUMENTOS 

RECEBIDOS DE TERCEIROS: Ofícios: Recebido da Presidência da 
Câmara Municipal de Lagoa da Prata, Estado de Minas Gerais, 
encaminhando cópia do Requerimento nº 77/2008, de autoria do Ver. 

Natinho, de Informações aos Deputados Federais votados naquele 
Município, se existe legislação prevendo o pagamento de Royalty às 

empresas que exploram a atividade de produção de álcool carburante - 
que é uma fonte de energia – mediante o plantio de cana-de-açúcar, da 
mesma forma que existe para as empresas que exploram a produção de 

petróleo e gás natural, que são recursos não renováveis; Recebido do 
Prefeito Municipal de Valinhos, sr. Marcos José da Silva, em resposta à 
Moção nº 40/2008, de autoria do Presidente, Ver. Raimundo “Itaberaba”; 
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Recebido do Deputado Estadual, Roberto Engler, prestando contas de seu 

trabalho em prol deste Município, sobre a destinação de R$ 1 milhão para 
obras de infra-estrutura urbana, e que, em breve, o Município deverá 

assinar convênio formalizando o repasse de recursos; Recebido do 
Vereador, Líder do PDT, Carlão Chiminazzo, da Câmara Municipal de 
Campinas, convidando para participar do V Congresso Nacional dos 

Técnicos Industriais, a se realizar nos dias 8 a 10 de maio, no Plenário da 
Câmara Municipal de Campinas. DOCUMENTOS DESTE PODER 

LEGISLATIVO: Documento Diverso: Pedido de Prorrogação de Auxílio 
Doença, apresentado pela servidora Lucilene de Castro Fornazin, até 20 
de junho de 2008. Portaria: Nº 24 – “Exonera de suas funções de 

Assessora de Gabinete do Vereador, a sra. Rita de Cássia Brito de Araújo, 
nos termos da Lei nº 3.025/2007”. Requerimento à Presidência: 
Recebido do Ver. Inácio Luiz Souto solicitando Parecer Técnico do IBAM – 

Instituto Brasileiro de Administração Municipal ao Projeto de Lei nº 
30/2008, de autoria do Ver. Juca Bortolucci, que “Dispõe sobre a 

aplicação, pelo Município de Santa Bárbara d‟Oeste, das 
disposições inseridas no art. 42 da Lei nº 8.987/95, com 
redação alterada pela Lei nº 11.445/2007”. Moções: Nº 50/2008 - 

Ver. “Ditinho” Ferreira - Manifesta aplauso à Guarda Civil Municipal de 
Santa Bárbara d‟Oeste pelos trabalhos realizados em prol da sociedade 

barbarense”; Nº 51/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Manifesta apelo 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito José Maria de Araújo Júnior, para a 
execução do Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Programa Vale 

Verde, no Município de Santa Bárbara d‟Oeste e cria o Selo „Empresa 
Amiga do Meio Ambiente‟ ”; Nº 52/2008 - Ver. „Juca‟ Bortolucci – 
“Manifesta apelo ao Governador do Estado de São Paulo para que 

determine o fechamento da Cadeia Publica de Santa Bárbara d‟Oeste”; Nº 
53/2008 - Ver. „Juca‟ Bortolucci – “Manifesta aplauso ao Sr. Lionel 

Ramello e à APAE pela iniciativa de oferecer a equoterapia aos alunos de 
Santa Bárbara d‟Oeste”; Nº 54/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ – 
“Manifesta aplauso ao Sindicato dos Trabalhadores Têxteis, pela 

realização da 11ª edição da escolha da Miss Têxtil e garota revelação 
realizada no dia 25 de abril de 2008, nas dependências do „União Agrícola 
Barbarense‟”; Nº 55/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ – “Manifesta 

aplauso ao Sindicato dos Metalúrgicos de Santa Bárbara d‟Oeste, pela 
realização da 14ª edição da Festa do Trabalhador, em comemoração aos 

60 anos de fundação da entidade sindical e do Dia do Trabalhador, 
realizada no dia 27 de abril de 2008, nas dependências do „União Agrícola 
Barbarense‟”. Requerimentos: Nº 846/2008 - Ver. Ademir José da Silva – 

“Providências sobre a limpeza em área na Rua Caetano Sartori, no Jardim 
Pântano II”; Nº 847/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências 

sobre a possibilidade de extrair árvores na Rua Fortunato Veroneze, 
defronte aos prédios abandonados, no bairro Mollon IV”; Nº 848/2008 - 
Ver. “Ditinho” Ferreira - “Providências quanto à construção de canteiro 
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central ou divisor de fluxo em toda a extensão da Avenida Alonso Keese 

Dodson, no bairro Planalto do Sol II”; Nº 849/2008 - Ver. “Ditinho” 
Ferreira - “Providências quanto ao conserto e readequação de canaleta de 

escoamento de águas pluviais na Rua Salvador, defronte ao nº 257, 
esquina com a Rua do Couro, no bairro Cidade Nova”; Nº 850/2008 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira - “Providências quanto à construção de canaleta de 

escoamento de águas pluviais na Rua Mococa, esquina com a Rua Charles 
Keese Dodson, no bairro Planalto do Sol II”; Nº 851/2008 - Ver. “Ditinho” 

Ferreira - “Providências quanto à limpeza de dois bueiros, localizados na 
Rua Mococa, esquina com a Rua Charles Keese Dodson, no bairro 
Planalto do Sol II”; Nº 852/2008 - Ver. „Juca‟ Bortolucci - “Informações 

com relação aos resíduos sólidos recicláveis gerados pela Prefeitura 
Municipal e o DAE”; Nº 853/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - “Voto 
de Pesar pelo passamento de Rodolfo Willian Florêncio, ocorrido 

recentemente”; Nº 854/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - 
“Providencias acerca da construção de canaleta para escoamento de águas 

pluviais na Rua Magnésio, com a Rua da Prata, localizada no bairro 
Mollon”; Nº 855/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências 
quanto à construção de lombada na Rua Valter Landucci, no bairro 

Parque Zabani”; Nº 856/2008 - Ver. Gilmar Vieira da Silva - “Informações 
referentes à reforma em andamento na Praça Central da cidade”; Nº 

857/2008 - Ver. Gilmar Vieira da Silva - “Informações sobre o fechamento 
e iluminação de vielas no bairro São Francisco II”; Nº 858/2008 - Ver. 
Gilmar Vieira da Silva - “Informações referentes à reforma em andamento 

no Parque dos Ipês”. Nº 859/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ -
“Providências acerca de recapeamento na Rua Alagoas, no bairro Vila 
Grego; Nº 860/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ -“Providências acerca de 

recapeamento na Rua Venezuela, no bairro Vila Sartori”; Nº 861/2008 - 
Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – 

Área de Desenvolvimento Infantil -, no Conjunto Habitacional Roberto 
Romano”; Nº 862/2008 - Vra. Mercedes Roveri Grande - “Providências 
acerca de solução para o trânsito na confluência da Avenida da Amizade 

com a Rua Vicente de Carvalho e esquina com a Rua Jundiaí, no Jardim 
Adélia”; Nº 863/2008 - Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências 
reiterando o requerimento nº 248/08, quanto à limpeza e colocação de 

pedras ou cascalho na Estrada da Servidão, que liga a Rua Itália com as 
Chácaras São Sebastião”. Nº 864/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - 

“Providências acerca da construção de canaleta na Rua Professora 
Hermínia Gomes Delboux, no bairro Vila Oliveira”; Nº 865/2008 - Ver. 
Raimundo „Itaberaba‟ - “Providências quanto à construção de calçada em 

área pública, localizada na Avenida Ruth Garrido Roque, no Residencial 
Parque do Lago”; Nº 866/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações 

quanto à construção de A.D.I. – Área de Desenvolvimento Infantil -no 
bairro Cidade Nova; Nº 867/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - 
“Informações quanto à construção de A.D.I. – Área de Desenvolvimento 
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Infantil - no bairro 31 de Março; Nº 868/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ 

- “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área de Desenvolvimento 
Infantil - no bairro São Joaquim; Nº 869/2008 - Ver. Raimundo 

„Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área de 
Desenvolvimento Infantil - no Jardim Santa Rita de Cássia”; Nº 870/2008 
- Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - “Providências acerca de construção de 

canaleta para escoamento de águas pluviais na Rua Antonio Batagin, 
esquina com a Estrada do Barreirinho, no bairro Parque Eldorado”; Nº 

871/2008 - Ver. „Juca‟ Bortolucci - “Voto de Pesar pelo passamento do Sr. 
Deputado  Federal, Ricardo Izar, ocorrido no dia 02/05/2008”. 
Indicações: Nº 642/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Reconstrução de 

canaletas na Rua do Manganês, esquina com a Rua João Sartori, no 
bairro Mollon IV”; Nº 643/2008 - Ver. Ademir José da Silva –
“Recapeamento na Avenida da Agricultura, no bairro Jardim São 

Fernando”; Nº 644/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Recapeamento na 
Avenida Antônio Moraes Barros, no bairro Jardim Vista Alegre”. Nº 

645/2008 - Ver. „Ditinho‟ Ferreira – “Operação tapa-buracos na Rua da 
Seda, entre as Ruas do Café e Lentilha, no bairro Jardim Pérola”; Nº 
646/2008 - Ver. „Ditinho‟ Ferreira – “Nivelamento da tampa de inspeção 

de rede de esgoto na Rua Alagoas, defronte ao nº 316, no bairro Santa 
Cecília”. Nº 647/2008 - Ver. Inácio Luiz Souto – “Construção de canaleta 

para escoamento de água, no cruzamento da Rua Rafael Cervone com a 
Rua Luiz Ometto, no bairro Distrito Industrial I”; Nº 648/2008 - Ver. 
Inácio Luiz Souto – “Serviços de operação tapa-buraco na Avenida João 

Benedito Caetano, defronte ao número 318, no bairro Nova Esperança”. 
Nesse momento o 2º Secretário ad-hoc informou que o site da Câmara 
Municipal estava transmitindo a reunião on-line no endereço 

www.camarasantabarbara.sp.gov.br. Conforme disposição Regimental os 
Requerimentos de Pesar estão automaticamente aprovados e as Indicações 

serão encaminhas ao Sr. Prefeito Municipal. Nesse momento o Sr. 
Presidente registrou a presença do Presidente da Guarda Mirim de Santa 
Bárbara d'Oeste e da ADESBO, sr. José Carlos dos Reis, do Secretário de 

Negócios Jurídicos, Dr. Jorge da Silva, do Diretor Geral da VIBA, sr. 
Laurindo Gonçalves de Souza e do Gerente de Operações, sr. José Wladeir 
Truzzi. Nesse momento o Sr. Presidente suspendeu a reunião para a 

abertura da Exposição “Arte em madeira e cordas”, com obras dos artistas 
João Alves de Mira e Paulo Henrique Mira. Reabrindo-a logo em seguida, 

passou-se para a ORDEM DO DIA – Nesse momento o senhor Presidente 
solicitou ao 1º Secretário ad-hoc que fizesse a chamada dos vereadores 
presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito Aparecido 

Ferreira, Braz dos Santos Adegas Júnior, Darci Simões Bueno, Enoc 
Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antônio da Silva, Octávio 

Rocha e a ausência do vereador Gilmar Vieira da Silva. Nesse momento o 
senhor Presidente solicitou à 2ª secretária vra. Mercedes Roveri Grande 
que fizesse a leitura do título, número, ementas e pareceres da ordem do 
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dia. PROJETO DE LEI Nº 29/2008 - “Dispõe sobre a forma da publicidade 

escrita dos atos da administração pública municipal direta e indireta, 
instituições, órgãos, autarquias e demais órgãos controlados pelo Poder 

Público Municipal e dá outras providências”. Autoria: Ver. Ademir José da 
Silva. Parecer da Comissão Permanente: de Justiça e Redação – Contrário. 
Colocado em discussão com a palavra o vereador – ADEMIR JOSÉ DA 

SILVA – Saudou a todos os presentes e disse que é mais um Projeto de 
sua autoria que recebe o Parecer contrário da Comissão Permanente de 

Justiça e Redação. Explicou que o Projeto pede para que as publicações 
nos jornais sejam com letras maiores, com linguagem simples e com 
palavras em português, para facilitar a leitura das pessoas que queiram 

acompanhar os atos que são publicados, encontram dificuldades em 
entender esses atos, além das letras serem pequenas. Mencionou a 
respeito de uma prestação de contas de vereadores da cidade de 

Americana e nessa prestação de contas um vereador do PSDB, apresentou 
muitos projetos e pelo que acompanhou, se fosse em Santa Bárbara 

d'Oeste, todos eles seriam inconstitucionais, pois eles autorizam o prefeito 
a criar conselhos, criar fundos e em Americana, a maioria desses projetos 
foram aprovados, tiveram parecer favorável e transformados em Leis. 

Questionou o por quê de uma cidade vizinha, esses projetos foram 
aprovados e em Santa Bárbara d'Oeste, não. Opinou que em Americana, é 

levado em consideração se os projetos vão trazer benefícios para a 
população e que muitas vezes poderiam ser considerados 
inconstitucionais, mas acabam aprovando, virando lei e trazendo benefício 

para a população, ao contrário de Santa Bárbara d'Oeste, onde seus 
projetos recebem parecer contrário. Afirmou que já fez trinta e nove 
projetos de lei, mas a maioria foi dado parecer contrário, os que não 

tiveram foram vetados e os que não foram vetados, o prefeito entrou com 
ADIN e cancelou até leis que já foram sancionadas. Afirmou que o seu 

projeto não é ilegal, não é imoral, praticamente não traz custos para o 
município. Salientou que continuará apresentado as suas propostas, 
mesmo que possam receber parecer contrário e no final quem acaba 

perdendo é a população. Frisou que existe vereador que fala que o 
vereador Ademir quer enganar o povo, apresentado projetos 
inconstitucionais, mas os mesmos projetos que são apresentados em 

Americana são aprovados e em Santa Bárbara d'Oeste, não. Questionou 
quem será que está enganando o povo, prejudicando a cidade e a 

população. Com a palavra o vereador – INÁCIO LUIZ SOUTO – 
Cumprimentou a todos os presentes e disse que quando diz que em uma 
cidade se aprova ou não um projeto, cabe a eles responderem por isso, 

pois cada cidade é uma cidade, cada Câmara é uma Câmara, cada um 
tem o seu modo de pensar e aqui em Santa Bárbara d'Oeste não tem o 

„rolo compressor‟, só tem quando a oposição está completa e quando o 
„maestro‟ não está presente, as coisas acontecem de outra maneira. 
Abordou que a Comissão de Justiça e Redação, parece que é um 
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empecilho na vida de vereadores que fazem projetos inconstitucionais, que 

acham que dão parecer de acordo com o autor do projeto, mas que dá o 
parecer dentro da legalidade, da constitucionalidade, da legitimidade, isso 

que a Comissão de Justiça e Redação analisa. Frisou que a falta de 
conhecimento de alguns vereadores é que faz alguns projetos 
inconstitucionais passarem, mas se em todos fossem preenchidos os 

requisitos das Leis o seu parecer seria favorável. Mencionou quando diz 
que não cria despesa, mas para que as letras dos atos publicados nos 

jornais sejam maiores, gera, sim, um custo maior para a Administração e 
é nessa parte que o projeto está errado, onde está a inconstitucionalidade 
e a Comissão de Justiça e Redação não pode fazer „vista grossa‟ por esse 

erro. Com a palavra o vereador – ENOC MARTINS COUTINHO – Saudou a 
todos os presentes e disse que quando vereador fala de „rolo compressor‟ e 
que o „líder‟ não está presente para que a „banda passe‟ e cita sobre 

aumento de gasto, mas quando era líder do prefeito, deveria explicar os 
gastos em propaganda em televisão, rádio, que a cidade tem a melhor 

Saúde, foi um gasto que não chegou ainda a explicação para os 
vereadores, desperdiçando muito dinheiro que poderia ser usado em 
obras. Relatou que não é o primeiro Projeto do vereador Ademir que não 

passa, mas os vereadores da base de oposição vão votar a favor do Projeto. 
Pediu respeito para a base da oposição, pois ela é formada por vários 

partidos e cada um faz aquilo que bem entende e toda vez que vota, vota 
consciente seja a favor ou contra o Prefeito e durante dois anos votou a 
favor de tudo o que era necessário para a cidade „andar‟. Afirmou que têm 

vereadores que hoje puxam „saco‟, impediram muitas coisas para a cidade,  
se não tivesse um grupo pensando na cidade não tinha passado vários 
projetos na Casa e deixou claro que vota para o bem do município e não 

por interesse próprio. Nesse momento o 2º Secretário ad-hoc informou que 
o site da Câmara Municipal estava transmitindo a reunião on-line no 

endereço www.camarasantabarbara.sp.gov.br. Com a palavra o vereador – 
DARCI SIMÕES BUENO – Cumprimentou a todos os presentes e disse 
que a Comissão de Justiça e Redação não dá o parecer de acordo com o 

autor dos Projetos e que infelizmente o vício de iniciativa, a 
inconstitucionalidade, impera. Explicou que no projeto exige que o corpo 
tem que ser dez, desrespeita o contrato que está em vigência de corpo oito, 

e altera o valor do contrato de publicação, gerando mais gasto e que 
quando o projeto diz que as palavras têm que ser em português, o próprio 

projeto não cumpre essa exigência, pois aparece a palavra „caput‟, que não 
é um palavra portuguesa, o que causa uma certa ironia, pois pede para 
que os outros cumpram, mas o próprio projeto não cumpre aquilo que 

está exigindo. Pela Liderança com a palavra o vereador – ADEMIR JOSÉ 
DA SILVA – Abordou que todas as vezes que têm projetos de sua autoria 

para serem votados, outros vereadores tentam provocá-lo para que perca a 
paciência e saia da discussão principal, fazendo com que o seu trabalho 
perca o seu valor. Disse que o vereador que o antecedeu, quis passar para 
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a população, que em seu projeto já têm palavras que não são em 

português e que não é clara, disse que é verdade, mas que lá não existe a 
Lei, mas está fazendo um projeto para criar essa Lei, que é para 

publicações, pois o seu projeto é apenas um rascunho, pois não foi 
publicado ainda. Opinou dizendo que entende a postura do vereador que o 
antecedeu, não de querer ajudar e sim de provocar, mas que não irá 

deixar de apresentar os seus projetos. Disse ainda que recebe convite de 
vereadores para participar de inaugurações de obras, que também teve 

sua participação, depois esses vereadores vão para o rádio dizer que o 
vereador Ademir fala mal do prefeito, mas depois vai à inauguração da 
obra. Afirmou que participa das inaugurações por se tratar de 

reivindicações suas, cobrando insistentemente para que essas obras 
sejam feitas no município, e que é obrigação de estar lá, por ser o vereador 
que mais cobrou para que essas obras fossem realizadas, mas não querem 

que apareça nessas inaugurações para que os méritos fiquem com outros 
vereadores da base da situação e levem a fama. Disse ainda que o Governo 

tem dinheiro para gastar com festas, com comemorações, mas para outras 
necessidades que a cidade precisa, não tem dinheiro. Acrescentou que 
todas as grandes obras realizadas no município são com recursos do 

Governo Federal. Mencionou que na semana passada foram votados e 
aprovados projetos que chegaram em cima da hora, de autoria do Poder 

Executivo, sem ao menos ter a chance de ler o Projeto e foram aprovados 
apenas pela urgência de se aprovar os projetos que foram apresentados na 
sessão anterior. Ademais, disse que continuará trabalhando e que não irá 

„esquentar a cabeça‟ com as provocações. Nesse momento o 1º Secretário 
ad-hoc, vereador „Juca‟ Bortolucci solicitou a prorrogação do horário, em 
virtude da paralisação da reunião para abertura da exposição e da reunião 

com os representantes da VIBA e da Guarda Mirim. Colocado em votação 
foi aprovado por todos os vereadores presentes. Colocado em votação o 

parecer contrário ao Projeto de Lei nº 29/2008 foi aprovado com cinco 
votos contrários, com o voto do Presidente desempatando pela aprovação 
do parecer contrário. MOÇÕES - Nº 48/2008 - Ver. Ademir José da Silva - 

“Manifesta aplauso à coordenadora da Pastoral da Criança de Santa 
Bárbara d‟Oeste, Marina Rodrigues dos Santos Nascimento de Carvalho, 
pelo trabalho realizado em nosso Município”. Colocada em discussão com 

a palavra o vereador – ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Elogiou o trabalho de 
Marina Rodrigues que ela e outras pessoas que fazem parte da Pastoral da 

Criança, onde eles pesam as crianças, fazem o acompanhamento, 
distribuem o multi mistura para as crianças que estão fora de peso, entre 
outros. Mencionou que o trabalho é voluntário, as pessoas que ali 

trabalham não recebem salário e, às vezes, colocam dinheiro do bolso para 
fazerem esse trabalho. Acrescentou que existem outras pastorais que 

realizam esse mesmo trabalho, que é tão necessário no acompanhamento 
na vida dessas crianças, principalmente nos bairros mais pobres. 
Explicou que a moção nada mais é do que em reconhecer, não só o 
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trabalho da sra. Marina Rodrigues, mas para todos os voluntários que 

trabalham com toda dedicação, com amor e carinho ajudando essas 
crianças que tanto necessitam de cuidados. Com a palavra o vereador – 

BENEDITO APARECIDO FERREIRA – Saudou a todos os presentes e 
disse que é uma honra falar a respeito da Pastoral da Criança. 
Parabenizou o vereador Ademir pela Moção, em virtude do trabalho tão 

importante que a pastoral presta, principalmente, nos bairros mais 
pobres, a importância da multimistura na alimentação das crianças que 

estão fora de peso, correndo risco de vida e o pessoal da pastoral, com 
tanto carinho e dedicação, se dirigem aos locais de pesagem, de 
acompanhamento, orientam as mães quanto às noções de higiene e outras 

mais. Agradeceu, em nome de Marina Rodrigues, a todas as mulheres que 
fazem parte da pastoral da criança. Colocada em votação foi aprovada por 
todos os vereadores presentes. Nº 49/2008 - Ver. Ademir José da Silva -

“Manifesta apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito José Maria de Araújo 
Júnior, para a construção de um canteiro central na Avenida Alfredo 

Contatto, nos bairros São Fernando e Dona Regina, para melhorar a 
segurança dos pedestres”. Colocada em discussão com a palavra o 
vereador – ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Citou a presença do senhor Moacir 

Gonzáles que faz parte da Pastoral da Sobriedade, o sr. Reis e o ex-
vereador Largueza. Abordou sobre a sua moção para que o Poder 

Executivo estude e possa criar um canteiro central na Avenida Alfredo 
Contatto, pois por ser uma avenida larga, com grande tráfego de veículos e 
pessoas, principalmente nos horários de pico, onde nessa avenida possui, 

no meio delas, faixas de amarelo para dividir a „mão‟ da avenida e é 
justamente nessa faixa que está o perigo, pois as pessoas atravessam a 
primeira parte da via e param na faixa amarela, para depois atravessarem 

a outra „mão‟, como ela é em nível, os carros e motos estão ultrapassando 
os outros veículos em cima dessa faixa amarela, e já houve acidente fatal e 

outros acidentes graves nessa avenida e se não for feito algo, mais 
acidentes poderão ocorrer. Mencionou que na Avenida Pedroso houve três 
acidentes fatais e depois de muita cobrança, foi feita uma lombada, que 

irá diminuir a quantidade de acidentes que possam ocorrer nessa avenida. 
Pediu para que fosse feita alguma alternativa para solucionar o problema 
que ocorre na Avenida Alfredo Contatto, e que hoje é uma das avenidas 

mais perigosas da cidade para as pessoas que andam a pé, um local onde 
há escola, igreja e há um grande fluxo de pessoas. Abordou que os 

pedestres acham que estão seguros na faixa amarela, mas não estão, ali 
que é o perigo. Mencionou que em outras avenidas da cidade, possuem 
canteiros centrais e que os mesmos, por serem altos, dificilmente um 

veículo atropelará uma pessoa ali. Salientou que. em virtude dessa 
situação, fez essa Moção de Apelo ao Prefeito para que possa solucionar 

esse problema. Com a palavra o vereador – BENEDITO APARECIDO 
FERREIRA – Parabenizou o vereador Ademir pela Moção de Apelo e disse 
que há cinco meses estava preocupado com o tráfego que fluía na Rua 
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País de Gales com Avenida Alfredo Contatto, onde estava sendo construída 

a finalização da Avenida São Paulo, foi informado de que seria construído 
um canteiro central. Destacou que a Avenida é um local de vários 

acidentes, algumas vezes fatais, o que existe hoje é um canteiro central 
„fictício‟, pois infelizmente, os maus motoristas que não respeitam essas 
faixas, as pessoas que param nessas faixas pensando estarem seguras, 

acabam se acidentando nelas. Acrescentou que é uma reclamação antiga 
dos moradores dessa avenida, que precisam atravessá-la. Destacou que 

esta é uma questão de ordem prioritária, que o Governo deveria verificar a 
possibilidade de construir esse canteiro central, e depois pode ser 
plantada uma grama ou outra coisa, e com isso a população possa estar 

mais segura. Destacou que a Avenida Alfredo Contatto é um elo 
importante do bairro Jardim Europa com a Avenida Santa Bárbara. Com a 
palavra o vereador – ADEGAS JÚNIOR – Saudou a todos os presentes e 

disse que o papel do vereador é de estar atento a todas as necessidades,  
pedir ao Poder Executivo que venha fazer essa obra importante para o 

município. Elogiou o pedido do vereador Ademir, mas lembrou que outros 
vereadores fizeram esse mesmo pedido, inclusive esteve reunido com 
comerciantes, empresários daquela região, o índice de veículos por minuto 

é muito alto nessa avenida. Afirmou que tem a informação, pois estava no 
Executivo, e foi uma das pessoas que trabalhou em cima disso, confirmou 

a informação do vereador Ditinho, que está para ser publicado o processo 
licitatório para a construção do canteiro central. Observou que a faixa 
amarela induz o pedestre a ficar parado nela, e com o aumento da 

quantidade de motoristas jovens e irresponsáveis, na euforia de possuir 
uma carteira de habilitação, acabam abusando do veículo e na maioria 
das vezes acaba resultando em acidentes. Abordou que diante da 

necessidade de colocar esses canteiros centrais nessas avenidas, a pedido 
dos vereadores, o prefeito Zé Maria, sensibilizado com isso, não apenas na 

Avenida Alfredo Contatto, mas na Avenida da Indústria, na Avenida 
Alonso Keese Dodson, no prolongamento da Avenida Mogi Guaçu, na 
Avenida Floriano Peixoto, Avenida Bandeirantes, Avenida João Ometto, 

Avenida Augusto Scomparim, todas elas receberam o canteiro central, e 
que o processo de licitação está em trâmite desde novembro de dois mil e 
sete. Relatou que fica feliz quando vê o vereador Ademir acompanhando 

uma inauguração de uma obra, pois esse é o papel do vereador, ir lá 
prestigiar, é importante, como também é importante vir na Tribuna, ter a 

humildade de reconhecer que o prefeito Zé Maria é um bom prefeito. 
Ademais acrescentou que o processo de licitação da empresa, que irá 
construir os canteiros centrais nessas avenidas está para ser publicado e 

que está prevista a construção de seis mil quatrocentos e vinte metros 
quadrados de canteiros centrais nessas avenidas que foram citadas. Com 

a palavra o vereador – JUCA BORTOLUCCI- Saudou a todos os presentes 
e ressaltou a importância da Administração Municipal na segurança dos 
munícipes com a construção de novos canteiros centrais. Afirmou que irá 
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elaborar um Projeto de Lei em que os novos empreendimentos que tiverem 

avenidas largas, os empreendedores terão que fazer esses canteiros para 
que não fique mais esse ônus para a Prefeitura Municipal e o mais rápido 

possível será apresentado nesta Casa, e daí em diante o Governo 
Municipal não tenha mais que gastar verbas com esse tipo de obra e usar 
esses recursos em outras áreas. Com a palavra o vereador – LAERTE 

ANTONIO DA SILVA – Cumprimentou a todos os presentes e disse que é 
muito bom quando reconhecem uma Administração competente, 

preocupada com a população e ter o trânsito livre até o Executivo. Opinou 
que o papel da oposição é de fiscalizar, mas, também, deveria ir até o 
Gabinete e conversar com o Prefeito, pois as portas estão abertas. 

Destacou que mora há uns vinte metros da Avenida Alfredo Contatto e em 
uma ocasião levou o Prefeito até o local e pediu para que fosse feita uma 
lombada e seu pedido foi atendido, e pediu também para que fosse feito 

um canteiro central e, por morar no bairro, é cobrado pelos moradores, 
mas que ficou acordado de que irá fazer a divisão da Avenida. Afirmou que 

a oposição não só deve pedir como deve reconhecer também o trabalho do 
Prefeito e é por isso que reconhece o trabalho da atual Administração e o 
respeito que o Prefeito tem para a população da cidade e por isso tem um 

alto grau de aprovação no município, como nunca teve em outras 
Administrações. Relatou que quando o vereador Ademir critica a Usina 

Santa Bárbara, mas no ano passado, segundo o Prefeito, o vereador 
abraçou o Prefeito e elogiou a festa na usina, a iniciativa de colocar a 
usina em atividade. Com a palavra o vereador – ENOC MARTINS 

COUTINHO – Relatou que como é „bonito‟ ver o vereador Laerte elogiar o 
Prefeito, mas se esquece que ele mesmo já chegou a assinar a sua ficha de 
desfiliação do partido, porque o Prefeito não atendia os seus pedidos, mas 

hoje fica tecendo grandes elogios à Administração. Mencionou que o 
vereador Laerte fez compromisso certa vez, com ele e com o vereador 

Arruia, de que sairia do partido e assumiria o lado de oposição, pois o 
Prefeito não atendia nem ao menos um recapeamento em seu bairro. 
Relatou que ficou surpreso que depois de uma semana já estava no 

Gabinete do Prefeito, „puxando o saco‟, esquecendo que a função do 
vereador é cobrar e não trocar favores com o Prefeito. Abordou a respeito 
do bairro Vila Rica em que uma rua está com manilhas no meio da rua 

impedindo o trânsito e atormentando a vida dos moradores daquele 
bairro. Disse ainda que é „facil‟ pedir melhorias na Zona Leste que já está 

pronto, e de outras obras que ficam apenas na promessa. Mencionou que 
a Secretaria do Meio Ambiente serve de cabo eleitoral para alguns 
vereadores, que só atende aquilo que a situação pede, enquanto a 

oposição fica cobrando, pedindo, exigindo, „brigando‟ e depois querem que 
vá tomar café com o Prefeito para ele atender a oposição. Destacou que 

esquecem que a população fica em torno de seis horas para ser atendida 
no Centro Médico e é até vergonhoso vir até a Tribuna e „puxar saco‟ de 
uma administração, que é competente, é, mas já são catorze anos de 
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mandato, não um dia. Afirmou que a Câmara Municipal foi renovada para 

os vereadores fiscalizarem. Mencionou que recebeu uma denúncia em que 
uma creche que foi reformada há dois anos atrás e está com infiltração, a 

parede está cedendo, que na Câmara Municipal foi feita uma sindicância 
para apurar a obra do prédio, mas questionou se o mesmo irá acontecer 
na Prefeitura. Opinou dizendo que fica difícil ouvir tanta bajulação, pois o 

Prefeito recebe para trabalhar, assim como os vereadores e que tem que 
cobrar e não ficar „puxando o saco‟ pensando que isso irá dar voto, mas 

mostrar os defeitos, pois mostrando-os é que se executam as obras no 
município. Pediu desculpas pela exaltação, mas que tem horas que tem 
que vir e desabafar na Tribuna. Com a palavra o vereador – LAERTE 

ANTONIO DA SILVA – Relatou que realmente já se desfiliou do partido, 
porque na época, por inexperiência e por não acreditar que a cidade se 
colocasse de pé para poder trabalhar, mas voltou para o partido e 

pretende continuar. Opinou dizendo que não sabe qual foram os motivos 
que fizeram o vereador Enoc deixar a base aliada e hoje está apoiando o 

pré-candidato Mário Heins, mas por outro lado, é de conhecimento de 
todos que a vontade do vereador Enoc é de ficar na base aliada apoiando o 
Prefeito Zé Maria. Abordou a respeito de uma rua no bairro Santa Rosa, 

que há muitos anos necessita de asfalto e que esteve nessa rua, 
juntamente com o Prefeito, decidiram fazer o asfalto daquela rua e que o 

vereador Enoc fez uma reunião na casa de uma senhora, em que dizia que 
o Prefeito não fazia a obra, porque não queria, pois dinheiro tem, e depois 
passou lá há poucos dias e aquela senhora disse que o vereador que 

esteve lá „queimou a língua‟, pois o asfalto está lá, ele pode falar que o 
asfalto afundou, mas a empresa garantiu que vai arrumar a rua e 
aconselhou-o a não voltar na rua, senão a senhora vai ficar brava, pois 

depois de tantos anos a rua está asfaltada. Afirmou que não faz reunião 
para falar mal do prefeito, se ele gastou dinheiro nisso ou naquilo e que se 

fizer uma reunião é para convidar o Prefeito para resolver os problemas, 
tem resolvido os pedidos, que tem feito e acha justo em atender a quem 
apóia, porque ou está do lado ou não está. Pela Liderança com a palavra o 

vereador – ENOC MARTINS COUTINHO – Afirmou que o lugar certo para 
discutir é na Tribuna, mas o bom é discutir com conhecimento de causa. 
Relatou que aquela rua tem dez anos de pedido e essa mesma senhora 

que está descontente, hoje o seu assessor teve que tirar foto da rua 
inteira, onde o asfalto afundou e está soltando as pedras e a empresa diz 

que está pronta a obra e isso foi pago com dinheiro público. Afirmou que 
pediram para que voltasse até lá e convidou o vereador Laerte para ir 
junto, se tiver tempo, pois tempo é que não falta para fiscalizar os 

problemas do município. Abordou que não tem Secretário de Obras que 
visite as obras, somente recebem os seus grandes salários. Aconselhou o 

vereador que o antecedeu que fale com conhecimento de causa , que 
quando esteve lá não foi para falar mal do Prefeito, pegou a reivindicação 
que fizeram e disse que dinheiro para trazer asfalto tem, pois no final 
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quem paga é a população e que só vão lembrar dos bairros simples na 

hora de pedir voto e quando a oposição critica, é porque tem razão. 
Aconselhou a voltar de novo no bairro e conversar com os moradores e 

disse que tem que „puxar o saco‟ mesmo, falar que o Prefeito é excelente, 
se não nem café lá irão tomar. Nesse momento o senhor Presidente pediu 
para que os vereadores se atentassem ao assunto, pois o horário estava 

avançando e a sessão acabava ficando cansativa para as pessoas que 
acompanhavam. Pela liderança com a palavra o vereador – ADEMIR JOSÉ 

DA SILVA – Opinou que o projeto que o vereador Juca irá fazer é 
importante em que os próximos loteadores construam esses canteiros se 
as avenidas comportarem e que possui um projeto em trâmite em que os 

projetos arquitetônicos, nas futuras construções, sejam planejados para 
passagem de ciclista e cadeiras de rodas. No entanto, disse que quando o 
vereador diz que ele abraçou o Prefeito na festa, a verdade é que não foi 

um abraço, mas sim um aperto de mão, assim como faz com todas as 
pessoas, seja ela quem for. Afirmou que já por duas vezes o Prefeito o 

desrespeitou, numa vez, em uma reunião na Prefeitura, e em outra 
oportunidade também ouviu o Prefeito falando alto, mas teve controle na 
hora. Mencionou com relação a questão das „portas abertas‟, fez um apelo 

para que, se for possível, está há três semanas tentando marcar uma 
reunião com o Prefeito e não é atendido, pois quer tratar do problema que 

ocorre no bairro São Fernando, das enchentes que lá ocorrem e na 
questão da documentação, mas infelizmente não consegue falar com o 
Prefeito e não sabe quais são os motivos e que não se importa em não 

participar da reunião, desde que os moradores sejam ouvidos e que o 
problema seja resolvido. Ademais acrescentou que admira o trabalho 
realizado pelo vereador Enoc, um dos vereadores que mais fazem 

proposituras na Casa, cobrando melhorias na cidade e as críticas 
destrutivas que recebe, são injustas, pois está cumprindo o seu papel de 

legislador. Com a palavra o vereador – BENEDITO APARECIDO 
FERREIRA – Opinou dizendo que há jovens e que eles são responsáveis 
quanto a questão dos maus motoristas e que maus motoristas têm em 

todas as idades, existem jovens que são excelentes motoristas. Abordou a 
respeito do tempo em que o vereador usa na Tribuna, e que não é 
necessário para que se torne Presidente para se atentar a quantos 

minutos o vereador deve ou não falar, pois a Casa tem Regimento e que 
deve ser cumprido e não é preciso ser Presidente da Casa para saber 

quanto o vereador tem de tempo para utilizar a Tribuna em cada 
discussão. Nesse momento o senhor Presidente disse que tem procurado 
dar o entendimento da igualdade para todos e tem certeza de que não há 

nenhum vereador que segue em cem por cento o Regimento da Casa, mas 
acima de tudo está a democracia.  Com a palavra o vereador – JUCA 

BORTOLUCCI – Discorreu sobre os seus trabalhos e disse que tem a 
resposta do Prefeito com relação a possibilidade de interligar a Estrada de 
Cillos com as ruas do Distrito Industrial II, o que facilitará o trânsito 
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nessa região, e que essa idéia foi encaminhada para os órgão técnicos 

para estudos e viabilidade. Mencionou sobre a realização de serviços de 
tapa-buracos no Distrito Industrial II, que está incluída na programação 

de serviços da Prefeitura para execução e de uma resposta com relação a 
pontos escuros na cidade, que também estará incluída na programação de 
serviços da Prefeitura. Acrescentou que esteve acompanhando o Prefeito 

na inclusão digital nas escolas municipais e pôde ver o investimento da 
Secretaria de Educação, que dará oportunidade para as crianças e 

pessoas da comunidade em ter acesso a informática, o que irá beneficiar 
essas pessoas, pois quem não sabe manusear um computador estará fora 
do mercado de trabalho e parabenizou o Prefeito por mais um 

investimento na Educação e na inclusão digital nas escolas municipais. 
Pela liderança com a palavra o vereador – ADEGAS JÚNIOR – Opinou 
dizendo que é normal o „desespero‟ de alguns vereadores em apresentar 

trabalhos, pois as eleições estão próximas e aqueles que querem se 
reeleger querem „mostrar serviço‟. Afirmou que o vereador Ademir que ter 

uma reunião com um assunto que já foi encaminhado e que vai ter o 
acompanhamento da assistente social que fará uma triagem em todas as 
casas, o Prefeito já fez o Decreto dos loteamentos do Jardim São Fernando 

I e II e isso já é público. Mencionou sobre uma matéria sobre a história da 
Zona Leste, onde existia a lagoa dos desempregados, e essa região recebe 

uma grande quantidade de água pluvial, por estar localizada em uma área 
baixa, foi feita galeria no Governo Zé Maria, é feita a manutenção 
permanente das bocas-de-lobo, apesar de que nos dias em que chove 

muito, ainda há o problema de enchente nessa região, mas que está sendo 
buscadas novas alternativas. Abordou que os vereadores de oposição só 
são oposição na Tribuna, na Imprensa, no Plenário, mas têm a „cara-de-

pau‟ de distribuir panfletos dizendo que realizaram a obra e fazem 
requerimentos pedindo obra e são atendidos, pois o Prefeito não vê o 

Partido do vereador, ele vê a necessidade do cidadão que necessita da 
obra. Acrescentou que o vereador Enoc gostaria de estar do lado da 
situação, que o „coração‟ é Zé Maria „roxo‟, e quando diz que afundou o 

asfalto, esquece que foi feita uma quantidade imensa de recapeamento e 
que algum ponto pode ter problema, e depois pode fazer algum reparo e 
isso é normal que aconteça, que alguns vereadores da oposição ficam 

procurando tudo que pode estar errado, faz requerimento e depois fala que 
o prefeito não faz, que uma obra ou outra demora um pouco mais para 

terminar, tem vereador que tem um anseio muito grande em ver o seu 
pedido realizado logo, mas que logo, logo os pedidos serão atendidos. 
Ademais acrescentou que não pode acontecer é de vereador usar a 

Tribuna, na imprensa, falar uma coisa e depois agir ao contrário, não é 
justo, mas que deve ser justo consigo mesmo e que tenha a personalidade 

e assuma o seu posicionamento. Com a palavra a vereadora – MERCEDES 
ROVERI GRANDE – Saudou a todos os presentes e disse que durante o 
seu mandato vai vendo como que é o procedimento do Prefeito Zé Maria, 
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onde a oposição tem a obrigação de correr atrás dos problemas, apresenta 

e passa-se algum tempo, a situação faz o mesmo requerimento e pelo que 
foi dito, e não é a primeira reunião que isso acontece, que o Prefeito 

favorece a base dele deixando a oposição marginalizada, o que ficou muito 
claro na fala de alguns vereadores e isso pode dar em improbidade 
administrativa e tem como provar com documentos, com atas de falas de 

vereadores que caracterizam isso, que quer dizer que o Prefeito atende a 
base dele e a oposição fica aguardando um próximo mandato. Colocada 

em votação foi aprovada por todos os vereadores presentes.  
Requerimentos: Nº 846/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências 
sobre a limpeza em área na Rua Caetano Sartori, no Jardim Pântano II”; 

Nº 847/2008 - Ver. Ademir José da Silva – “Providências sobre a 
possibilidade de extrair árvores na Rua Fortunato Veroneze, defronte aos 
prédios abandonados, no bairro Mollon IV”; Colocados em discussão com 

a palavra o vereador – ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Abordou sobre o 
requerimento que pede a limpeza em área na Rua Caetano Sartori, no 

Jardim Pântano II, uma área que foi doada para a prefeitura e alguns 
meses atrás a Secretaria do Meio Ambiente fez a limpeza da grama e fez 
uns montes de terra nesse terreno e acabou ficando por ali mesmo e pede 

para que faça a limpeza completa dessa área. Mencionou sobre a extração 
de arvores no bairro Mollon e que essas árvores estão muito altas e está 

na altura da fiação elétrica e precisa da poda ou extração da árvore. 
Mencionou a respeito da reunião com o Prefeito, que recebeu na firma 
onde trabalha, um CD em que uma pessoa filmou a enchente nas ruas e 

cobrou do vereador para que tomasse as devidas providências e 
conversasse com o Prefeito, mas até agora não conseguiu e os moradores 
também querem conversar com ele, pois o Prefeito tem a obrigação de 

conversar com as pessoas e que se fosse o Prefeito conversaria com todos 
e explicaria o que está acontecendo. Colocados em votação foram 

aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 848/2008 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira - “Providências quanto à construção de canteiro central 
ou divisor de fluxo em toda a extensão da Avenida Alonso Keese Dodson, 

no bairro Planalto do Sol II”; Nº 849/2008 - Ver. “Ditinho” Ferreira - 
“Providências quanto ao conserto e readequação de canaleta de 
escoamento de águas pluviais na Rua Salvador, defronte ao nº 257, 

esquina com a Rua do Couro, no bairro Cidade Nova”; Nº 850/2008 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira - “Providências quanto à construção de canaleta de 

escoamento de águas pluviais na Rua Mococa, esquina com a Rua Charles 
Keese Dodson, no bairro Planalto do Sol II”; Nº 851/2008 - Ver. “Ditinho” 
Ferreira - “Providências quanto à limpeza de dois bueiros, localizados na 

Rua Mococa, esquina com a Rua Charles Keese Dodson, no bairro 
Planalto do Sol II”; Colocados em discussão com a palavra o vereador – 

DITINHO FERREIRA – Saudou a todos os presentes e comentou a 
respeito do requerimento quanto à construção de canteiro central ou 
divisor de fluxo em toda a extensão da Avenida Alonso Keese Dodson, no 



 

 
 

 
 
 

Ata da 17ª Reunião Ordinária, de 6 de maio de 2008 
 

 
 

 
 

bairro Planalto do Sol II, que fica feliz em saber do vereador Adegas que já 

existe uma programação da prefeitura para essa obra e que se no 
momento não pode executar a obra, pelo menos fazer as faixas de divisão, 

porque a avenida é larga e tem alguns motoristas que acabam zigue-
zagueando pela avenida. Mencionou a respeito do conserto e readequação 
de canaleta de escoamento de águas pluviais na Rua Salvador, defronte ao 

nº 257, esquina com a Rua do Couro, no bairro Cidade Nova, pois essa 
canaleta, por ser muito funda, acaba danificando os carros que passam 

por ali e pede para que faça uma readequação para que esse problema não 
ocorra mais. Com a palavra o vereador – OCTÁVIO ROCHA –
Cumprimentou a todos os presentes e aproveitando a oportunidade 

comentou a respeito do requerimento quanto à construção de canteiro 
central ou divisor de fluxo em toda a extensão da Avenida Alonso Keese 
Dodson, no bairro Planalto do Sol II e por conhecer a avenida sabe da 

necessidade de se construir esse canteiro central e, além disso, essa 
avenida, na maior parte de sua extensão, não possui calçada, o que obriga 

os pedestres a andarem na margem dessa avenida, e em um trecho dessa 
avenida, existe uma chácara que possui alguns pinheiros, que estão no 
lugar onde deveria ser uma calçada e pede providências quanto a esses 

problemas. Com a palavra o vereador – ADEGAS JÚNIOR – Explicou com 
relação ao vereador que o antecedeu, que o Prefeito sempre está em todos 

os bairros da cidade, pois é rotina do Prefeito Zé Maria em acompanhar 
todas as obras que estão em execução e fiscalizá-las, por isso não é 
verdade que o Prefeito não vai até os bairros e atende a todo mundo. 

Abordou a respeito de que foi infeliz em uma fala, onde se referia aos 
jovens irresponsáveis que dirigem veículos, assim que acabam de tirar a 
sua habilitação, mas que deixou claro que não são todos os jovens, pois 

têm jovens responsáveis, assim como têm adultos irresponsáveis no 
trânsito e também têm vereadores irresponsáveis. Colocados em votação 

foram aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 852/2008 - Ver. 
„Juca‟ Bortolucci - “Informações com relação aos resíduos sólidos 
recicláveis gerados pela Prefeitura Municipal e o DAE”; Colocado em 

discussão com a palavra o vereador – JUCA BORTOLUCCI – Afirmou que 
com a resposta desse requerimento irá elaborar um Projeto de Lei e estará 
aguardando a resposta. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

vereadores presentes. Nº 854/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - 
“Providencias acerca da construção de canaleta para escoamento de águas 

pluviais na Rua Magnésio, com a Rua da Prata, localizada no bairro 
Mollon”; Nº 855/2008 - Ver. Laerte Antonio da Silva - “Providências 
quanto à construção de lombada na Rua Valter Landucci, no bairro 

Parque Zabani”; Colocados em discussão e votação foram aprovados por 
todos os vereadores presentes. Nº 856/2008 - Ver. Gilmar Vieira da Silva 

- “Informações referentes à reforma em andamento na Praça Central da 
cidade”; Nº 857/2008 - Ver. Gilmar Vieira da Silva - “Informações sobre o 
fechamento e iluminação de vielas no bairro São Francisco II”; Nº 
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858/2008 - Ver. Gilmar Vieira da Silva - “Informações referentes à 

reforma em andamento no Parque dos Ipês”. Colocados em discussão e 
votação foram aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 

859/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ -“Providências acerca de 
recapeamento na Rua Alagoas, no bairro Vila Grego; Nº 860/2008 - Ver. 
Raimundo „Itaberaba‟ -“Providências acerca de recapeamento na Rua 

Venezuela, no bairro Vila Sartori”; Nº 861/2008 - Ver. Raimundo 
„Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área de 

Desenvolvimento Infantil -, no Conjunto Habitacional Roberto Romano”; 
Colocados em discussão e votação foram aprovados por todos os 
vereadores presentes. Nº 862/2008 - Vra. Mercedes Roveri Grande - 

“Providências acerca de solução para o trânsito na confluência da Avenida 
da Amizade com a Rua Vicente de Carvalho e esquina com a Rua Jundiaí, 
no Jardim Adélia”; Nº 863/2008 - Vra. Mercedes Roveri Grande – 

“Providências reiterando o requerimento nº 248/08, quanto à limpeza e 
colocação de pedras ou cascalho na Estrada da Servidão, que liga a Rua 

Itália com as Chácaras São Sebastião”. Colocados em discussão e votação 
foram aprovados por todos os vereadores presentes. Nº 864/2008 - Ver. 
Raimundo „Itaberaba‟ - “Providências acerca da construção de canaleta na 

Rua Professora Hermínia Gomes Delboux, no bairro Vila Oliveira”; Nº 
865/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - “Providências quanto à 

construção de calçada em área pública, localizada na Avenida Ruth 
Garrido Roque, no Residencial Parque do Lago”; Nº 866/2008 - Ver. 
Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área 

de Desenvolvimento Infantil -no bairro Cidade Nova; Nº 867/2008 - Ver. 
Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área 
de Desenvolvimento Infantil - no bairro 31 de Março; Nº 868/2008 - Ver. 

Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área 
de Desenvolvimento Infantil - no bairro São Joaquim; Nº 869/2008 - Ver. 

Raimundo „Itaberaba‟ - “Informações quanto à construção de A.D.I. – Área 
de Desenvolvimento Infantil - no Jardim Santa Rita de Cássia”; Nº 
870/2008 - Ver. Raimundo „Itaberaba‟ - “Providências acerca de 

construção de canaleta para escoamento de águas pluviais na Rua 
Antonio Batagin, esquina com a Estrada do Barreirinho, no bairro Parque 
Eldorado”. Colocados em discussão e votação foram aprovados por todos 

os vereadores presentes. PALAVRA LIVRE: Pela ordem de inscrição falou 
o vereador – JUCA BORTOLUCCI – Cumprimentou a todos os presentes e 

comunicou o falecimento do Deputado Federal Ricardo Izar que veio a 
falecer nessa sexta-feira, 02 de maio, às 16h no Hospital do Coração, 
devido a complicações pós-cirúrgicas em decorrência da correção de um 

aneurisma na veia aorta. Relatou que o deputado era  Bacharel em 
Ciências Jurídicas pela Faculdade Paulista de Direito (PUC), iniciou sua 

carreira política, ainda universitário, como Presidente do Centro 
Acadêmico e Foi Professor de Legislação Trabalhista no Curso de 
Segurança e Higiene do Trabalho e Diretor do Centro Educacional do 
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Ibirapuera. Destacou que era considerado um dos parlamentares mais 

ativos da Câmara dos Deputados, Ricardo Izar foi eleito, pela segunda vez 
consecutiva, Presidente do Conselho de Ética da Câmara dos Deputados. 

Acrescentou que Ricardo Izar, estava exercendo seu 6º mandato como 
Deputado Federal. Foi Deputado Estadual durante quatro legislaturas 
consecutivas, sendo considerado, em todo período, um dos dez deputados 

mais atuantes da Assembléia Legislativa de São Paulo e teve 147 
proposituras aprovadas para a Constituinte, fato que lhe deu o título de 

parlamentar com maior número de emendas incorporadas ao texto 
constitucional. Salientou que Ricardo Izar recebeu o título de cidadão 
honorário em 37 municípios do Estado de São Paulo, e dentre as diversas 

honrarias que recebeu estão a Comenda do Grão Mestre da Ordem do 
Ipiranga, as Medalhas do Sesquicentenário e do Anchieta, e o Diploma de 
Gratidão da cidade de São Paulo. Relatou que foi com muita tristeza que 

recebeu a notícia de seu falecimento, porque tinha uma relação de 
amizade com o Deputado e que sempre foi um exemplo de político ao qual 

se espelhou. Acrescentou que foi do mesmo partido dele por muitos anos e 
assim que desfiliou-se do partido por motivos políticos, enviou uma carta 
ao Deputado Izar comunicando a sua saída e agradecendo pela amizade e 

também para dizer que apesar de sua mudança de partido, colocava-se à 
disposição sempre que necessário e não poderia deixar de prestar a sua 

homenagem ao Deputado Ricardo Izar que sempre trabalhou dignamente, 
com transparência e ética e que deixou sua contribuição na história do 
nosso país e terá seu nome sempre associado à ética que tanto defendeu e 

honrou. Abordou a respeito das Estradas Rurais, que na semana que 
passou foram recuperados trechos da Estrada Rural do Santo Antônio do 
Sapezeiro, mas os produtores e moradores dos Bairros Areia Branca e 

Olhos d‟Água também pedem providências para que sejam recuperadas 
essas estradas também, mas nos últimos dias a máquina da prefeitura 

esteve em manutenção e por esse motivo os trabalhos foram prejudicados, 
mas que em breve retornará aos trabalhos. Mencionou que apresentou 
requerimento solicitando a recuperação da Estrada Olhos d‟Água até a 

Usina Furlan, onde os moradores reclamam que as crianças ficam 
impossibilitadas de irem para a escola, porque o ônibus escolar não 
consegue ter acesso para fazer o transporte dos alunos e espera que os 

trabalhos sejam iniciados, pois do contrário estará cobrando a Prefeitura, 
pois que o acompanha, sabe de seu trabalho em buscar melhorias para os 

moradores da área rural e que estará acompanhando e cobrando sempre 
que necessário. Destacou que irá cobrar a presença da CODASP em Santa 
Bárbara d'Oeste, que já algum tempo vem buscando a vinda da CODASP 

para o município e estará em São Paulo para buscar essa melhoria para a 
população da área rural que muito necessita. Com a palavra o vereador – 

DITINHO FERREIRA – Saudou a todos os presentes e relatou uma 
resposta que recebeu da Prefeitura com relação ao problema que os 
moradores do Vale das Flores enfrentam com um túnel que fica debaixo de 
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uma rua, onde há pessoas estranhas nesse túnel que praticam atos 

ilícitos, que causa constrangimento às pessoas que por ali passam, seja de 
dia ou de noite. Pediu para que fosse colocada grade de proteção nesse 

túnel, para que esse problema fosse resolvido, mas a resposta que recebeu 
lhe causou surpresa e fez a leitura dela, em que de acordo com 
informações do setor competente, é impraticável a colocação das grades 

solicitadas, pois resulta na retenção de materiais e obstruções que 
impedirão ou reduzirão a capacidade de vazão das águas e informou ainda 

que, os reclamantes, em caso de ocorrência, devem fazer denúncia formal 
ou via telefone para as instituições policiais. Opinou que não pode 
acreditar em tal resposta, em virtude da gravidade do problema, e de sua 

fácil solução, pois bastaria a colocação de barras de metal nesse túnel, 
que impediria a entrada de pessoas estranhas e, de quebra, não obstruiria 
a passagem de água nesse local. Registrou o desinteresse da Secretaria 

em verificar uma questão que constrange os moradores daquela área, e 
durante a noite fica difícil os policiais fazerem a ronda naquele túnel. 

Questionou por quê nesse túnel a colocação de grade impediria a 
passagem da água, enquanto os bueiros usam essas mesmas grades, em 
menor distância, não impedem a passagem da água. Afirmou que irá 

reiterar o pedido para que o Poder Executivo possa analisar novamente 
esse problema e faça alguma coisa para resolver esse problema. 

Questionou o vereador Adegas quando ele citou que existem jovens 
irresponsáveis e também existem vereadores irresponsáveis e ficou com a 
questão no „ar‟ e pediu para que o vereador explicasse o que quis dizer 

com isso. Aparteou o vereador – ADEGAS JÚNIOR – Respondeu que não 
estava falando do vereador Ditinho e não quer polemizar esse assunto. 
Aproveitou sobre a questão que o vereador Ditinho abordou, sobre aquele 

túnel no bairro Vale das Flores, que realmente é uma situação ruim e 
naquele túnel passa uma quantidade de água pluvial muito grande e 

provavelmente o técnico que responde ao requerimento, provavelmente, 
depois de ter feitos os cálculos se fosse colocado o gradil, avaliou que 
poderia haver com o tempo, o entupimento desse túnel e alagando aquela 

região, talvez foi nessa linha de raciocínio o parecer do técnico que foi até 
o local, mas de qualquer maneira colocou-se à disposição em ir até o local 
com o vereador, pois realmente o local é propício para práticas ilícitas de 

pessoas de má índole e a preocupação de resolver esse problema é válida. 
Encerrando, o Sr. Presidente, solicitou que o 1º Secretário ad-hoc fizesse a 

chamada dos vereadores presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, 
Benedito Aparecido Ferreira, Braz dos Santos Adegas Júnior, Darci 
Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci Júnior, Enoc Martins Coutinho, 

Inácio Luiz Souto, Laerte Antônio da Silva, Mercedes Roveri Grande, 
Octávio Rocha e Raimundo da Silva Sampaio. Feita a chamada o sr. 

Presidente proclamou: “Nada mais havendo a tratar, declaro encerrada a 
presente Reunião, agradecendo a proteção de Deus e convidando a todos a 
uma saudação ao Pavilhão Nacional”. E ainda acrescentou: “Deus é Pai e 
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Juiz de tudo”. Eu _____________________________________ (Henrique Macedo 

Guimarães), Auxiliar Legislativo, redigi esta Ata para os devidos fins de 
registro; Eu, ______________________________ (Daisy Mac-Knight Petrini), 

Chefe da Secretaria, a subscrevo. Após lida, será assinada pela Edilidade. 
Santa Bárbara d‟Oeste, Estado de São Paulo, em seis de maio de dois mil 
e oito. 
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- 2ª Secretária - 
 

  


